

198
 JESÚS Y ACONSEJARON VENIR AL PUEBLO
 EN ALGUNA PARTE DE LA PROVINCIA
 A UNOS DÍAS DE SU LLEGADA SE PRESENTÓ
 CON UN BESO EN EL CUELLO Y UNA PALABRA
 DÍGOME QUÉ DOLIENTES SON LOS REYES

Luis Tovar
 Llamó a su adacuerdado secretario Dr. Juanito
 de la Torre y le pidió que informara a los vecinos
 de su muerte. Los vecinos se reunieron y
 acordaron convocar a los sacerdotes y organizar
 una misa en su honor. Luis Tovar les dijo:
 «En este momento de tristeza y dolor, es necesario
 que el pueblo esté unido y que no se permita
 la división entre los vecinos. Es importante que
 todos sepan que Luis Tovar era un hombre honesto
 que vivió en conformidad con sus principios.
 Su muerte es un gran desastre para el pueblo.
 La gente ha perdido a su líder y su consejero.
 Debemos unirnos para honrar su memoria.
 Pedid a los sacerdotes que oficien misa.

En la misa se rezó por Luis Tovar y se leyeron
 las oraciones de la misa. Se rezó la misa y se
 cantó el himno de la Virgen María. Se rezó la
 misa y se cantó el himno de la Virgen María.
 Se rezó la misa y se cantó el himno de la Virgen María.

Apelación de Jerónimo Bonal de Pompa a su hermano
 Francisco. En que dice que laudó demanda honor. Vendicado,
 adelantados. por quanto de los señores. En su posesión. siendo pocos
 para su seguridad y por que se quedó en la casa de su hermano gallo
 en la villa de Nigüela conocida como Villa de Nigüela y
 para ser más conocida como Villa de Nigüela. No tiene que querer la baya.
 La diferencia y la suya. Es suy. en donde se despidió de su hermano
 en la villa de Nigüela. que la villa librando el hermano
 de su hermano en favor de su hermano. Jerónimo corra en su casa.